

16.03.2017 – 13:00 Uhr

Migros: Fabrice Zumbrunnen neuer Präsident der Generaldirektion des Migros-Genossenschafts-Bundes



Zürich (ots) -

Unter der Leitung von Andrea Broggini hat die Verwaltung des Migros-Genossenschafts-Bundes (MGB) an ihrer Sitzung vom 16. März 2017 den 47-jährigen Westschweizer Fabrice Zumbrunnen als Nachfolger von Herbert Bolliger zum Präsidenten der Generaldirektion MGB ernannt. Herbert Bolliger wird am 31. Dezember 2017 nach 13 äusserst erfolgreichen Jahren in Pension

gehen.

Fabrice Zumbrunnen ist ein profunder Kenner der Migros. Bevor er vor fünf Jahren als Leiter des Departementes HR, Kulturelles & Soziales, Freizeit in die Generaldirektion des MGB wechselte, arbeitete er während 16 Jahren für die Migros-Genossenschaft Neuenburg-Freiburg, zuerst als Verkaufschef, dann als Verantwortlicher für das Marketing und die Logistik, bis er 2005 zum Geschäftsleiter gewählt wurde. Während dieser Zeit erneuerte er das gesamte Filialnetz und trieb die Expansion erfolgreich voran. Als Leiter des Departementes HR, Kulturelles & Soziales, Freizeit im MGB befasste er sich intensiv mit dem Gesundheitsmarkt und erschloss mit den Akquisitionen der Gesundheitszentren Medbase und Santémed für die Migros einen neuen, gesellschaftlich relevanten Bereich. Letztes Jahr wurde unter seiner Federführung auch die digitale Gesundheitsplattform Impuls lanciert.

Der Westschweizer studierte an der Universität Neuenburg Betriebswirtschaft und Soziologie, ist mit einer Musikerin verheiratet und Vater zweier Kinder. In seiner Freizeit treibt er Sport und beschäftigt sich mit Musik, Kunst und Literatur.

"Fabrice Zumbrunnen verfügt über alle Fähigkeiten, um Herbert Bolligers Erfolgskurs weiterzuführen", freut sich Andrea Broggini, Präsident der Verwaltung MGB, über die Wahl. "Er wird die in der Migros-Gruppe stark verankerten Grundwerte hochhalten, sich für die Anliegen der Konsumenten einsetzen und gleichzeitig klare betriebswirtschaftliche Ziele verfolgen. Er versteht den klassischen Detailhandel, hat sich aber auch stark in das Thema Digitalisierung vertieft. Deshalb ist Fabrice Zumbrunnen ein Garant für Kontinuität. In Zeiten des sich stark verändernden stationären wie auch digitalen Geschäfts ist das umso wichtiger."

Mit seinen 47 Jahren ist Fabrice Zumbrunnen der bisher jüngste Präsident der Generaldirektion MGB. Er wird seine neue Funktion am 1. Januar 2018 übernehmen. Seine Nachfolge als Mitglied der Generaldirektion MGB und Leiter des Departementes HR, Kulturelles & Soziales und Freizeit wird in den nächsten Monaten bekannt gegeben.

Die Wahl des Präsidenten der Generaldirektion MGB als Mitglied der Verwaltung MGB liegt in der Kompetenz der Delegiertenversammlung (DV). Diese Entscheidung wird die DV an ihrer ordentlichen Versammlung vom 25. März 2017 treffen.

Communiqué-Text, Lebenslauf und ein reprofähiges Bild können unter <https://www.migros.ch/de/medien.html> heruntergeladen werden.

Kontakt:

Monica Glisenti, Leiterin Direktion Corporate Communications MGB,
Tel. 079 218 91 59, monica.glisenti@mgb.ch

Luzi Weber, Mediensprecher MGB, Tel. 058 570 38 21, luzi.weber@mgb.ch

Medieninhalte



Fabrice Zumbrunnen Weiterer Text über ots und www.presseportal.ch/de/nr/100000968 / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "ots/Migros-Genossenschafts-Bund"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000968/100800263> abgerufen werden.